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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

pollution électromagnétique
Question écrite n° 49358

Texte de la question

M. Thierry Mariani appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les antennes relais et les
ondes électromagnétiques. Il souhaite savoir ce que le Gouvernement entend entreprendre afin de protéger les
riverains en diminuant leurs expositions à ces ondes. Plus particulièrement, il souhaite savoir si les maires vont
obtenir plus de pouvoir dans ce domaine afin d'assurer la sécurité sanitaire de leurs citoyens.

Données clés

Auteur : M. Thierry Mariani
Circonscription : Vaucluse (4e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 49358
Rubrique : Déchets, pollution et nuisances
Ministère interrogé : Santé et sports
Ministère attributaire : Travail, emploi et santé

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 19 mai 2009, page 4804
Question retirée le : 21 décembre 2010 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE49358
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA2073

